



Search bar with magnifying glass icon

- トップ
- 速報
- ライブ
- 個人
- オリジナル
- みんなの意見
- ランキング
- 有

- 主要
- 国内
- 国際
- 経済
- エンタメ
- スポーツ
- IT
- 科学
- ライフ
- 地域

「黒蜜姫」都内で人気 高級黒イチジク JAはくい部会提供

9/28(火) 9:39 配信 1



北陸新幹線で行こう！
北陸・信越観光ナビ



松浦さん（右）の説明を聞きながら黒蜜姫を味わう参加者=都内のフルーツ専門店

JAはくい押水いちじく部会は24日、都内の老舗フルーツ専門店「新宿高野本店」で開かれた試食会に、「黒蜜姫」のブランド名で生産する宝達志水町特産の高級黒イチジク「ビオレソリエス」を提供した。会場では栽培した松浦尚輝部会長が、苦労話やおいしい食べ方などを参加者に説明した。

松浦さんとJAはくいの澤田英三郎常務理事、同町の農林水産課職員が試食会に出席した。松浦さんらは観光名所や盛んな果実栽培など、宝達志水町の特色も紹介した。試食会の参加者16人はカットフルーツや、サラダ、パフェで黒蜜姫の濃厚な甘さを堪能した。

新宿高野本店は、黒蜜姫をフルーツパラーのパフェメニューとして期間限定で扱っており、試食会はキャンセル待ちが出たという。店内でのパック販売もすぐに売り切れる人気だった。

記事にリアクションしてみませんか？

- 1 学びがある
- 1 わかりやすい
- 3 新しい視点

【関連記事】

- 川井姉妹、再び祝福ムード 津幡町 全児童生徒にバッジ
- 児童生徒、和洋の調べ 金沢でいしかわ子ども音楽祭
- 鑑賞者1万人突破 人出絶えず「全公開楽しみ」〈奥能登国際芸術祭〉
- ギョーザ百名店 小松の「勝ちゃん」認定
- 県産米の新米 「ひやくまん穀」店頭に

最終更新: 9/28(火) 9:39

北陸新幹線で行こう！ 北陸・信越観光ナビ